



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO  
DE SALTILLO

19/08/2022

LEGISLATIVO



## Pide Riquelme a legisladores federales del PRI no ser cómplices de iniciativas que pongan en riesgo a México

Al hacer uso de la palabra en el evento de inauguración de la cuarta plenaria de los diputados federales del PRI, que se celebra en Saltillo, el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís pidió a los legisladores no ser cómplices de las “locuras” a las que dijo, el Gobierno Federal recurre de manera constante, a la vez que exhortó igualmente a los representantes a mantenerse firmes, unidos y coordinados ante cualquier amenaza que ponga en riesgo el destino de la nación, según manifestó.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2022/08/18/pide-riquelme-a-legisladores-federales-del-pri-no-ser-complices-de-iniciativas-que-pongan-en-riesgo-a-mexico/>